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Aos vinte quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um,
foi realizada uma reunião remota através do aplicativo Meet,
respeitando as normas da Organização Mundial da Saúde devido a
Pandemia de COVID – 19 reuniram-se os representantes do Conselho
de Alimentação Escolar de Campo Magro, nesta presente data, para
reunião via MEET, os seguintes membros: Joziany Silva Fernandes,
Zélia do Rocio dos Santos Moraes, Maria Elizabete de Oliveira de
Lima, representantes da Sociedade Civil; Tatiane Cristina Dina
Dembicki, Neusa de Jesus Chiquitti, Clarice Terezinha Sandri,
representantes dos docentes; Débora Karana Menegusso, José Doin
Cordeiro Filho, Vanice Terezinha Wolete Machado, representantes dos
Pais de alunos; e a nutricionistaAndréa Rech Marques Santos. Andréa
iniciou a reunião dando boas vindas a todos. Seguindo a pauta, o
assunto abortado foi o cadastro da merenda escolar para o recebimento
dos Kits, onde foi colocada em votação a questão relacionada ao
encerramento do cadastro de 2021, ou seja, disponibilizar no site da
prefeitura a informação aos pais que o cadastro estaria encerrado para
este ano letivo, todos concordaram. O senhor José comentou sobre
importância das famílias que, ao realizar o cadastro,devem se
comprometer a buscar o kit nas instituições escolares na data
estabelecida. A nutricionista comentou sobre a capacitação oferecida
pelo CECANE via mídia digital, que está sendo realizada uma vez por
semana e convidou os participantes para relatar sobre o mesmo na
próxima reunião. Assim como o plano de ação para no ano de 2022,
onde os membros poderão dar sugestões de ações e metas a serem
alcançadas por esse conselho. Andréa se comprometeu em enviar via
whatsap, um modelo para servir de guia, onde os membros poderão
acrescentar as sugestões e as metas. Neste momento a senhora Tatiane
comentou em se criar um calendário próprio, com as datas dos
eventos, reuniões, entrega de alimentos, visitas e demais demandas.
Assim ficou acordada que a nossa primeira reunião do ano de dois e
vinte dois será realizada no dia 23 de fevereiro, às 09h00min, ainda
não definido se presencial ou remota, que neste dia o plano de ação e
o calendário serão nossa prioridade e caso seja necessária uma reunião
extraordinária, os membros serão avisados no grupo. A prestação de
contas referente ao ano de 2021 deverá ser entregue até o dia 15 de
fevereiro pelo departamento financeiro ao SIGPC, e posteriormente
será avaliada e julgada por esse conselho, em uma reunião destinada
somente para esse fim, porém sem data definida. Para dar por
encerrada, Andréa comentou ainda sobre a solicitação da senha, que
deverá ser feita pelo presidente deste conselho e relatou sobre uma
ação que desenvolveu nas escolas, sobre o uso consciente do açúcar.
Nada mais havendo a tratar eu,Tatiane Cristina Dina Dembicki lavrei a
presente ata que será lida e assinada por todos os participantes.
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